



## Visite à la Maison de retraite

publié le 29/03/2011

Les enfants ont participé à des jeux de société géants, ont semé et peint. La journée s'est terminée par un goûter. A l'issue de cette journée, les enfants ont dit ce qu'ils avaient aimé :

**Mellia** : " J'ai bien aimé manger le goûter qu'ils nous ont préparé parce qu'il y avait du gâteau au chocolat et du jus d'orange et du jus de pomme. J'ai bien aimé jouer aux boules parce que le jeu était bien."

**Hind** : " J'ai bien aimé quand on a fait de la peinture parce que les dames n'arrêtaient pas de parler avec moi. Et j'ai bien aimé quand on a fait le jeu des boules, parce que je n'arrêtais pas d'en gagner et les mamies, elles, n'en avaient que deux. "

**Fanély** : "J'ai bien aimé le jardinage parce qu'on semait des graines. En premier on mettait de la terre et des graines, c'étaient des citrouilles. J'ai bien aimé la peinture parce que j'aime bien colorier les fleurs. "

**Adeel** : "J'ai bien aimé quand on a fait la peinture des fleurs, le jeu des palets parce qu'on faisait la course, et le jeu des balles parce qu'il fallait les poser en haut. "

**Chénoa** : " J'ai bien aimé faire de la peinture parce qu'on a peint des fleurs et le goûter parce que c'était bien. J'ai fait des bises aux papis et aux mamies. "

**Océane J.** : " J'ai bien aimé le goûter parce que c'était très bon et la peinture."

**Thibault** : "J'ai bien aimé le jardinage parce qu'on a semé des graines. J'ai bien aimé le jeu des boules parce que j'ai gagné et le jeu des palets."

**Magomed** : "J'ai bien aimé la peinture. C'était bien de peindre les fleurs.

**Corentin** : "J'ai bien aimé la peinture et le jeu des boules."

**Omar** : " J'ai bien aimé les jeux et le jardinage."

**Océane T.** : J'ai bien aimé quand on a fait du jardinage parce qu'on a mis de la terre et après des petites graines. J'ai bien aimé la peinture parce qu'on peignait des fleurs."

**Inès** : "J'ai bien aimé le gâteau au chocolat. J'adorais trop les jeux. J'ai joué avec Monsieur Pierre. J'ai un peu aimé le jardinage seulement parce qu'on me laissait pas la place. J'ai trop, trop, trop aimé faire la peinture parce que c'était facile."

**Bryan** : "J'ai bien aimé le goûter parce que c'était bon. Après on a dit au revoir et on a fait un bisou aux papis et aux mamies."

**Hannah** : "J'ai bien aimé les plantations parce qu'on semait des graines. A ma maison, j'essaie de planter de l'herbe et des noyaux. J'ai bien aimé la peinture parce qu'on a fait des fleurs et les jeux parce qu'il y en avait plusieurs. Il y avait le choix."

